

## Consejo Latinoamericano y Caribeño de Líderes Religiosos

## MENSAJE AL PUEBLO DE NICARAGUA

Los miembros del Comité Ejecutivo del Consejo Latinoamericano y Caribeño de Líderes Religiosos - Religiones por la Paz expresamos nuestra profunda preocupación por la grave situación que actualmente se vive en Nicaragua, desconsolada por la violencia que ha provocado la muerte de más de 350 personas.

Por ello, exhortamos a continuar el diálogo honesto para restablecer la paz en el país, bajo la mediación de la Conferencia Episcopal de Nicaragua (CEN), a la cual transmitimos nuestra solidaridad en estos difíciles momentos.

Asimismo, solicitamos respetar la vida y la dignidad de todos los que se manifiestan en Nicaragua por una democracia fortalecida, una sociedad más justa y un país libre de corrupción.

Nos unimos a las oraciones de todos quienes piden por la paz y la reconciliación en Nicaragua.

20 de julio de 2018

Emmo. y Rvdmo. Sr. Cardenal Raymundo Damasceno Assis, *Moderador* Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM)

Muhammad Yusuf Hallar, *Vicemoderador*Organización Islámica para América Latina y el Caribe (OIPALC)

Claudio Epelman, *Vicemoderador*Congreso Judío Latinoamericano (CJL)

Elías Szczytnicki, Secretario General

Rev. Jorge Zijlstra

Consejo Latinoamericano de Iglesias (CLAI)

**Gerard Granado** 

Conferencia de Iglesias del Caribe (CCC)

Rev. Rubén Proietti

Alianza Evangélica Latina (AEL)

Ajq'ij Cirilo Pérez

Consejo Continental de Ancianos y Guías Espirituales Indígenas de América

Laura Vargas

Red Latinoamericana y Caribeña de Mujeres de Fe de Religiones por la Paz

Gabriela Mulder

Red Latinoamericana y Caribeña de Mujeres de Fe de Religiones por la Paz

**Víctor Gomes** 

Red Juvenil de América Latina y el Caribe de Religiones por la Paz (LACYN)

Marcelo Leites

Red Juvenil de América Latina y el Caribe de Religiones por la Paz (LACYN)

Cristina Calvo

Miembro Ad Personam